

**AVIS PUBLIC RELATIVEMENT À L'ALIÉNATION DE BIENS**

Avis public est, par les présentes, donné par le soussigné, assistant-greffier, que la Ville de Côte Saint-Luc a signé un acte de vente au mois d'août 2021 par lequel un bien d'une valeur supérieure à 10 000 \$ a été aliéné autrement que par enchère ou soumission publique, le tout tel que plus amplement décrit ci-dessous :

**Nom(s) des acquéreur(s) :** Aaron Moskovits et Nechumie Porges  
**Numéro(s) du lot(s) :** 5 335 917  
**Montant :** 18 691,00\$, plus les taxes applicables  
**Date de la séance du conseil autorisant la vente :** 14 juin 2021  
**Date de la signature de l'acte de vente :** 17 août 2021  
**La propriété aliénée susmentionnée est adjacente au :** 5819 Wolseley

DONNÉ à Côte Saint-Luc, ce 20<sup>e</sup> jour d'octobre 2021.

Maître Jason Prévost  
Assistant-greffier

Pour plus d'information veuillez me contacter au 514-485-6800 ou à [jprevost@cotesaintluc.org](mailto:jprevost@cotesaintluc.org)

**PUBLIC NOTICE REGARDING ALIENATION OF PROPERTY**

Public Notice is hereby given by the Undersigned, Assistant City Clerk, that the City of Côte Saint-Luc signed a Deed of Sale in August 2021 which alienated the following property, for an amount greater than \$10,000 without going to auction or public tender, the whole as more amply detailed hereunder:

**Name of Purchaser(s):** Aaron Moskovits and Nachumie Porges  
**Lot number(s):** 5 335 917  
**Amount:** \$18,691.00, plus applicable taxes  
**Date of Council Meeting authorizing the sale:** June 14, 2021  
**Date of Signature of the Deed of Sale:** August 17, 2021  
**The aforementioned alienated property is adjacent to:** 5819 Wolseley

GIVEN at Côte Saint-Luc, on this 20<sup>th</sup> day of October 2021.

Maître Jason Prévost  
Assistant City Clerk

For more information, please contact me at 514-485-6800 or at [jprevost@cotesaintluc.org](mailto:jprevost@cotesaintluc.org)